

## 第9回住所変更検討委員会 摘録

日 時 令和6年3月13日（水） 15時00分～16時00分

場 所 登戸区画整理事務所 2階大会議室

参加者 【登戸南武町会】松本氏、岡崎氏

【登戸下河原町会】小内氏、大工原氏、廣田氏

【登戸東本町会】古田氏、野村氏、吉田氏

【登戸中央町会】内海氏、佐保田氏、三平氏

【登戸新川町会】手塚氏、吉田氏、森澤氏

【登戸中部町会】吉澤氏、森田氏

【登戸多摩川町会】川鍋氏、吉澤氏、

【登戸南町会】嘉弓氏

【登戸台和町会】欠席

【登戸新町町内会】上水氏

【事務局】川崎市まちづくり局登戸区画整理事務所 長澤、石川、谷田貝、岡野

- 〔次第〕
1. 第8回住所変更検討委員会の内容確認
  2. 町名アンケートの結果報告及び将来想定される要点の整理
  3. 町名（案）の採択
  4. アンケート結果・町名（案）の公表について
  5. その他

### 1. 第8回住所変更検討委員会の内容確認

⇒質疑等なし

### 2. 町名アンケートの結果報告

> 資料2により、町名アンケートの結果について、事務局より報告された。

▽発言

発言者	内容
委員	(アンケートの結果報告) 意見なし

### 3. 町名（案）の採択

> 町名（案）の採択は、挙手によるものとし、A（登戸〇丁目）が17名、B（登戸中央〇丁目）が3名、C（登戸中町〇丁目）が0名で、A（登戸〇丁目）の案を採択することとなった。また、本委員会で町名案が採択された理由を明確にするために、採択のあとに採択されたA（登戸〇丁目）に挙手した委員それぞれから理由を伺った。

その後、本委員会として町名（案）を「登戸〇丁目」とし、その界域（1丁目、2丁目、3丁目のエリア）について各委員に図にて確認を頂き、委員の署名を回収した。

▽発言

発言者	内容
事務局	今回、「登戸〇丁目」に挙手を頂いた委員の皆様には、それ選んだ理由をお聞かせ願えればと思いますのでよろしくお願ひいたします。

委員	登戸中央だと既に一部に登戸中央町会がありそれが全体につくのには違和感がある。中町は親しみがなく従来の「登戸」のみを使う方が親しみのある町名だと思っています。
委員	私も登戸という地名に愛着があり、これから住所として利用する際に文字数が少ないほうがいいかなと個人的にも思っています。
委員	(「中町」が良いと思っていたが、)昔からの登戸の歴史を残していくというのが、区画整理事業の三本の柱だと思っているが、昔のこととは切り離して考えていくというようであれば、「中央」がつくと他の登戸地区との整合性がとれないように感じるため「登戸」のみのほうが良いと考える。
委員	アンケート時には「中町」に投票した、その理由としては「登戸○丁目」としてしまうと、今後○丁目をつづけた番号で付けていくと考えたときに(分断されている登戸地区の)一方につけられないと聞いているからです。ただ、今回のアンケート結果から「登戸○丁目」を望む声が多いので「登戸○丁目」としました。
委員	アンケート結果の8割近くが「登戸○丁目」といっていることから、個人の意見というより全体の意見として「登戸○丁目」が良いと思いました。
委員	一番シンプルでこれが一番良いと思いました。
委員	アンケート結果からこれが皆さんの総意であると思いこれが良いと思いました。
委員	一番簡潔でいいと思いました。
委員	アンケート結果が示すように、これがベスト。シンプルで非常によいと思う。
委員	同意見です。
委員	「登戸」という名前で70年以上も生活しているのでこれ以外は考えられない。

委員	わかりやすいかなと思います。またアンケート結果からもこれかなだと思います。他のエリアから登戸駅から 1 丁目、2 丁目、3 丁目と降られているのでわかりやすいと思います。
委員	アンケートの通りです。
委員	3 丁目までしかないので、登戸〇〇とつける必要はないと思う。 登戸地区全体で考えた際には違うと思うが、区画整理事業地区内だけであればシンプルで良いと思う。
委員	生まれ育って、「登戸」以外なかったので、馴染みのある登戸でこれが一番いいと思う。子供たちにも聞いたが、これが良いと思う。
委員	登戸というのに愛着を持っていると思うので、本当は全体で考えていいと思うが、ここまでみなさんと議論を進めてきてもいますし、「登戸」という名前が残っていくという事で、これよいと思っています。
委員	皆さんの考え方やアンケートの結果、そして私も一番シンプルで分かりやすいかと思い「登戸〇丁目」を選びました。
事務局	ありがとうございました。皆さんのご意見を取りまとめたうえで、検討委員会として新町名案は「登戸〇丁目」として市民文化局長あてに提出をし、来年度の川崎市議会に諮っていきたいと思います。
委員	この結果で、次は議会なのか。議会の前に手続きがあるのか。パブコメはやるのか。
事務局	本日の結果を受けて、市民文化局へ報告する。パブコメは行わない。
委員	町名以降の番地のふりかたは？
事務局	法務局と協議の上決めていくこととなります。

#### 4. アンケート結果・町名（案）の公表について

> 町名以降の地番のつけ方などについては、事務局側で法務局と協議していきながら決めていくことが説明された。委員会としての町名（案）の結果報告については4月以降に事務局が作成した資料をもとに各町会で回覧等による周知を図ることとされた。

##### ▽発言

発言者	内容
委員	資料3裏面の周知資料は、登戸〇丁目は記載しないのか。
事務局	本日採択された町名を記載します。
委員	参考資料にあるように、町名以降の地番のつけ方について、隣り合った街区が全然違う連続しない数字になるという事もあるのか。
事務局	数字は法務局との協議で決めてまいります。
委員	記載事項は今後のスケジュールだけでいいのではないか。
事務局	了解した。

#### 5. その他

> 次回は、R5年秋以降に市議会の議決後の報告と今後地区内の権利者向けの住所変更のしおり（案）について意見を伺う予定であることが事務局から説明された。  
本日の摘録については、事務局で作成後、委員長、副委員長へ内容確認し、HP掲載することについて異議はなかった。